
Pourquoi effectuer une levée de
fonds ? Pourquoi investir dans
une startup ?
Le devenir des startups post levées de fonds : quelles pratiques
opérationnelles pour pérenniser l’activité ?  Une question que s'est
posée Cécile Bellaches, à l'origine d'une saga de 5 articles sur
les retours terrain d’une trentaine d’acteurs de l’écosystème
(PACA, Aix Marseille principalement, et Paris). Découvrez le
premier volet de ce dossier. 
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